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Medaglia d'Argento al Merito Civite
PROVINCIA B T

Argomento iscritto al n. dell'ordine del giomo della seduta del z',tI12t2016

Oggetto:
Approvazione verbali seduta precedent{. (25 - 28 novembre 2016).

N. 89 del Reg.

Dala: 21 I 1212016

Uanno duèmilasedici , il giorno veniunc del mese di dicembre , alle ore 17,00

Deliberazione di Consiglio Comunale

prescritte dal

ordinaria

nella sala delle adunanze Consiliad, Drevio esaurimento delle formalità

Consiglio Comunale, si è riunilo il CONSIGLIO COMUNALE in via

di -.......-..-..-.f|I!|]! -..-............. convocazione, sotto la Presidenza del Sig.

con I'assistenza del Segrctafio Generale Dott

All'inizio dell'argomènto in oggetto alle or€ 18,50

appresso indicati :

Aw. Fabrizio Ferrante

dott. Carlo Casalino

rlsullano prèsenti o assenîl i Consiglieri Comunali come

Yigente Regolamento del

i n adunanza ...p.!LF..hLi.gg...

181 Tolomeo Tiziana x

19! Lovecchio Pietro x
20) Loconte Giovanni x
2f) Capone Luciana x
22) Laurora Francesco x
23) Briguglio Domenico x

24) Cirillo Luigi x
25) Lops Nlichele x
26) DiLemia Luisa x
27) Mera Raffaella x
28) Lapi Nicola x
29) Corrado Giuseppe x

30, De Toma Pasquale x

31) Lima Raimondo x
32) Procacci Cetaldo x
33) Cinquepalmi Marla Grazia x

1l Bottaro Amedeo x

2) Florio Antonio x
3) Papagni Antonèlla x
4) Laurora cado x
5) TomasicchioEmanuele x
6) Ferrante Fabrizio x

7) Laurora Tommeao x

8l Avantario Carlo x

9) cormio Patrizia x
101 Marinaro Giacomo x
lll De Laurentis Domenlco x
l2l Ventura Nicola x

13) enna ilarina x

1,1) Amoruso Leo x

15) Barresi Anna Meria x

16) Di Tondo oiego x
l7) Zitoli Francesca x

Totale oEsenti n. 28 Totale ass€nti n.



Il Presidente presenta al Consiglio Comunale la proposta a firma dell'Assessore agli
Affari Istituzionali Ar,"v. Carmelina di Gifico, munita del prescritto pare.re tecnico-amministrativo
della Dirigente all'Area Affari Generali, Istituzionali e Senizi alle Persone, dott.ssa Caterina
Navach iscritta al punto 1 dell'ordine del giorno. avente per oggetto: "Approvazione verbali
sedute precedenti", che viene depositata agli atti del Consiglio, unitamente ai processi verbali di
seguito richiamati.

Quindi riferisce che ai sensi dell'art ó4 del Regolamento di Consiglio Comunale. si deve
procedere all'approvazione dei processi verbali delle sedute precedenti, precisamente tenutesi in
data 25 e28 novembre 2016 (da n.8l a 87).

Il Presidente chiede, pertanto, ai Consiglieri se vi siano osservazioni sui detti verbali come
depositati agli atti, intendendo gli stessi approvati all'unanimita se nessuno si pronuncia.

Quindi il Presidente, poiché nessun Consigliere chiede di intervenire, pone in votazione la
proposta di deliberazione agli atti, per appello nominale.

La votazione riporta il seguente risultato:

Presenti: n.28

Assenti: n.5 ( Florio - Papagni - Zitoli - Briguglio - Mena)
Voti favorevoli: n.20 (Bottaro - Laurora C.- Ferrante - Laurora T. - Avantario - Cormio

- Marinaro - Ventura - Nenna - Amoruso - Barresi - Di Tondo -
Tolomeo - Lovecchio - Loconte - Capone - Laurora F.sco - Cirillo -
Loos - Corado)

Astenuti: n.8 (Tomasicchio - De Laurentis - Di Lemia - Lapi - De Toma -
Lima - Procacci - Cinquepalmi)

La proposta di deliberazione viene dichiarata approvata.
Il tutto come da resocontazione dattiloscritta allesata.

Pertanto.
IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTO i verbali delle sedute di Consiglio Comunale del 25 e 28 novembre 2016 depositati
agli atti;

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi ,è stato formulato il parere
favorerole di regolarità tecnica in atti, prescritto dall'art.49 del DPR n.26712000, espresso dal
Dirigente dell' Area Affari Generali, Istituzionali e Sen'izi alla persona. doît-ssa Caterina Nar.ach in
data 12/12/2016:

Con il risultato della votazione così come innanzi accertato e proclamato dal Presidente;

DELIBEM

- APPROVARE i verbali delle precedenti sedute di Consiglio Comunale del 25 e 27
nor'embre 2016, depositati agli atti dal n.81 al n.87, come di seguito specificati:



- 25 novembre 2016 (verbale n.81 di seduta deserta)
- 28 novembre 2016 (verbali da n.82 a n.87).

Il Presidente prima di introdurre I'argomento iscritto al punto 2 dell'Ordine del giorno,
cede la parola al Consigliere De Laurentis il quale, dandone motivazione, come da
resoconîazione dattiloscritta allegata, chiede di anticipare la trattazione dell'argomento iscritto
al punto 3) dell'Ordine del giomo, quindi a seguire la irattazione del punto 2 dell'ordine del
giomo.

Entrano in aula i Consiglieri Zitoli e Papagni, per cui i presenti passano da 28 a 30.

In merito a detta proposta intervengono il Consigliere Corrado a cui replica il Presidente
Ferrante, ed il Segretario Generale dott. Casalino; il Consigliere Laurora C.; il Presidente
per significare che ove non ci fossero opposizioni, come da norma regolamentare, si può
procedere all'anticipazione dell'argomento iscritto al punto 3 dell'ordine del giorno.

Esprime parere contrario il Consigliere Lima, come da resocontazione dattiloscritta
allegata.

Il Presidente, pefianto, pone in votazione, per appello nominale la proposta del Consigliere
De Laurentis, concemente I'anticipazione della trattazione del punto 3) all'ordine del giomo e a
seguire la trattazione dell'argomento iscritto al punto 2 dell'ordine del giomo.

La votazione riporta il seguente risultato:

Presenti:

Assenti:

n.30

n.3 ( Florio - Briguglio - Merra)
Voti favortvolil n,1? lBottaro - Ferrante - Laurora T. - Avantario - Cormio - Marinaro

- De Laufentis - Ventura - Nenna - Amoruso - Di Tondo - Zifoli -
Tolomeo - Lovecchio - Lops - Procacci - Cinquapalmi)

Voti contrari: n.8 (Tomasicchio - Loconte - Capone - Cirillo - Di Lemia - Lapi -
DeTomaLima)

La proposta viene dichiaraîa approvata.

Pertanto,

IL CONSIGLIO COMUNALE

UDITI la proposta del Consigliere De Laurentis e gli intenenti dei Consiglieri di cui all'allegata
resocontazione dattiloscritta.

Con il risultato della l'otazione innanzi accertato e oroclamato dal Presidente

Decide



- Di anticipare la trattazione dell'argomento iscritto al punto 3 dell'ordine del giomo avente
per oggettoÍ' Ratifica delibera G.C. n.279 del 25/11/2016, avente per oggetto:"Ratifica
delibera G,C, n,279 del2511112016, avente per ogg€tto: "Variazioni finali al Bilancio di
previsione finanziario 2016n018, ai sensi dell'art,l75, comma 3 del D.Lgs n,267 e
ss.mm.ii". e, quindi di posticipare la trattazione dell'argomento iscritto al punto 2
dell'ordine del giomo avente per oggetto:'Elezione del Vice Presidente del Consiglio
Comunale in sostituzione della dimissionaria Consigliera L. Capone" al detto punto 3.



Consiglio Comunale di Trani
27 Dicenbre 2016

PUNTO N. I ALL'O.D.G.: "APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA
PRECEDENTE (25 - 28 NOVEMBRE 2016)".

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Aìlora, possiamo passare al primo punto all'ordine del giorno che sono le variazioni...
"L'approvazione v-erbali sedute precedenti". Allora, dopo il Consigliere De Laurentis. Se mi date il
prowedimento. {ll61x; " Approvazione verbali delle sedute precedenti del 25 - 28 novembre
2016". Allora, posso mettere in votazione.

BOTTARO AMEDEO
FLORIO AITONIO
PAPAGNI ,{À"TONELLA
LAURORA CARLO
TON,{MASICCHIO EMANUNLE
FERR{NTE FABRIZIO
LA.URORA TOMMASO
AVANTARIOCARLO
CORMIO PATRIZIA
MARIN-ARO GIACON{O
DE LAURE]NTIS DOMh]CO
VENTURA NICOLA
NENI\-A I\,IARI^-A
AMORUSO LEO
BARRESI AI\i'\IA \{ARIA
DI TONDO DIXGO
ZITOLI FRAÀCESC{
TOLOMEO TIZIA}i-À
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
I"TURORA FR{\CESCO
BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LER}IIA LTIJSA

MERRA R{FFAELI,A
LAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASqLIALE
LIMA RAIMONDO
PROCACC] C,\TALDO
C INQUIPALN,II MARIA GRA.ZIA

FAVOREVOLE

ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
ASTENLTTO

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
I'AVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
ASTENUTO

FAVORIVOLE
FAVOREVOLE
IAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVORIVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASTENUTA

ASSENTE

ASTENATTO

FAVOREVOLE
ASTENI]TO
ASTENUTO

ASTE}ILTTO

ASTENL-TA

20 favorevoli e 8 astenuti, quindi viene approvato.

Trascnztone a crE di LIVÉ Srl - I'ia Foroace lelorandi, 18 - Padovà - Tel +39 049,/658599 , Fa +39 049 878+380 - lleslXlllclableú(
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FERR.ANTE FABRIZIO - Presidente

Si passa al successivo punto all'ordine del giorno che è: "Elezione del Vice Presidente del
Consiglio Comunale in sostituzione della dimissionaria Consigliera L. Capone". Ha chiesto di
intervenire il Consigliere De Laurentis. Prego Consigliere. Chiedo scusa consigliere. Consigliere
per piacere.. . i consiglieri in aula a prendere posto. Prego Consigliere.

DE LAURXNTIS DOMBilCO - Consigliere Comunale

La ringrazio Presidente. Signori Consiglieri, signor Sindaco, signori della Giunta, siccome

all'ordine del giorno prevede al terzo punto la ratifica di una delibera di Giunta con la quale è
stata approvata la variazione di bilancio, diciamo, e 1a variazione di bilancio sappiamo tutti che è

di competenza del Consiglio Comunale e vista I'urgenza anche di approvarlo perché se non viene
ratificata vengono meno tutti gli atti poi compiuti a seguito di quella variazione, chiedo
I'anticipazione del punto 3 e quindi posticipare il punto 2 al punto 3 e viceversa. Grazie

Presidente.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere- QSrindi in pratica il Consigliere De Laurentis chiede che il purto 2 diventi il 3
ed il punto 3 diventi il 2. Ci sono opposizioni su questa richiesta?

INTERVENTO
({uorí microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

No, non c'è... ci sono questioni su questo punto? Allora nr 41. Corrado, prego.

CORRADO GruSEPPE - Consigliere Comurrale

Grazie Presidente. Due questioni, una di natura tecnica, come dicera bene il Consigliere Lau;ora,

verificare se bisogna... perché quella viene eletta con la presidenza e I'orgarto non è ancora

completo ed oggi è ìa prima seduta utile. Q3rindi è il primo punto, va verificato se prima
dobbiamo eleggere il vice Presidente. QSresta è la prima questione che è tecnica, la seconda è di
nanrra strettamente politica. Cioè non vorrei che fermo restando, lo dico adesso, perché,

insomma, se questo è un motivo per rinviare la vice presidenza, ail'elezione della vice presidenza,

ce lo dite prima perché ci attrezziamo prima perché sarebbe follia pure oggi non aver... non
eleggere il vice Presidente. Stiamo parlando veramente di qualcosa di improponibile dal mio
punto di vista. Quindi la prima è una richiesta tecnica e capire se effettivamente va eletto il Vice
Presidente, per la completezza dell'organo dell'ufficio di presidenza. Seconda sono le pani ad

invertite diciamo.... La seconda è un aspetto sfiettamente politico su cui, diciamo, mi auguro la

maggioranza abbia... ncn sia motivo di rinviare tutto ciò all'elezione del vice Presidente perché

francamente...

INTERVENTO
(fuori microfono)

'iÉscrizione a cLrr? di LIVE Srl - via Fornace Morandi. 18 - Pado\E - TeÌ +39 049,/6sBs99-Far +39 049 8784380 - i!$ldúilqa;trtailii



Consietig Comunale di Trani

2l Dicembre 2016

FERRANTE FABRIZIO - Presi<lente

Grazie Consigliere. Io owiamente... chiedo scusa Consigliere Laurora. Io ol'viamente le posso

solamente rispondere sulla prima questione. Diciamo, sarebbe stato impossibile fare una cosa del
genere se, per esempio, si fosse dolrrto procedere, che ne so, alla surroga di un Consigliere
Comunale, lì c'è l'obbligo immediato di ricostituzione del plenum quindi non può essere

posticipato. In questo caso, invece, I'obbligatorietà, diciamo, è nella trattazione del punto. Cioè,
chiedo scusa, nella messa all'ordine del giorno del punto, però la trattazione può anche essere

PosticiPata, rinviata al... se non si fida di me glielo posso anche far dire dal Segretario Generale,
non è.. .

INTERVENTO
(finri microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Cioè, è responsabilita mia pure. Vabbè, allora, comunque il Segrerario Generale sul punto. Nr 2.

CASAHNO CARIO - Segretario Generale
Si fosse trattato di ricostituire il plenum è chiaro che awebbe dovuto precedere anche il primo
punto all'ordine del giorno, quindi nemmeno approvazione verbali di sedute precedenti si

sarebbe Potttto trattare. Quindi essendo la nomina del vice Presidente una funzione, diciamo così,

non essenziale può tranquillamente essere posticipata anche nell'ordine del giorno.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Segretario. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 42. l,aurora Carlo. Prego.

LALIRORA CARI,O - Consigliere Cornunale
Grazie Presidente. Soltanto per una brevissima riflessione. Se la richiesta del Panito Democralico
è una richiesta, è un tatticismo per trovare la quadra sull'elezione del Vice Presidente a questo
punto sospendiamo pure dieci minuti...

INTERVENTO
(fuori microfono)

LAIJRORA CARIO - Consigliere Comunale
No, vabbè no, ci mancherebbe. Scusate se ho dovuto pensare a questo però úaftandosi... non c'è
nessun problema ad andcipare iì punto. Naturalmente con I'impegno dell'intero Consiglio che
anche la nomina della Vice presidenza si possa fare subito dopo. Peraltro di ratifica, di delibera
Giunta, almeno non c'è manco da discutere poi tanto, è un atto formale. È un atto formale. Per
cui vabbè... Per quanto mi riguarda non ho nulla in contrario, I'importante che non sia un
Etticismo per prendere tempo e magari quadrare le vicende interne alla maggioranza.

FERMNTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere f,aurora. Allora, se ci sono opposizioni da parte di qualche Consigliere a questa
inversione io la devo mettere ai voti, se invece non ci sono opposizioni posso darla
tranquilìamente già per acquisita. Quindi se... qualcuno ha da fare opposizioni su questa cosa eh?

Trascrizionea tutadiLlvESrl - Via Forrace Mo.andi. 18 - Padola - Tel -39049/658599 - Fax +39 0,f9 8784380 - ii!3,sr1@teSdnÀiur



cgnslclio Comunale di Trani
2l Dicemtre 20ì 6

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, sul regolamento dice che se. . .

INTERVENTO
(fuon microfono)

FERRANTE FAIRIZIO - Presidente
lJlora, "L'ordine di trattazione degli argomenti può essere modifrcato per decisione del
Presidente o su richiesta del Sindaco o di un ConsigHere, qualora nessuno del Consiglio si
opponga. Nel caso di opposizíoni decide il Constglio con votazione a maggioranza senza

discussione". Quindi se non c'è obiezione da parte di nessuno sahiamo la votazione. Ci sono
obiezioni?

INTERVENTO
(frnrí microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, è contrario il Consigliere Lima, quindi si vota. Allora, sull'inversione all'ordine del
giorno... Consiglieri, prendete posto per piacere.

BOTTAROAN{EDEO
FLORIO A-\TONIO
PAPAGNI ,$ITO\ELLA,
LAURORA CARLO
TO I\,I},f ASICC H IO EM,{\LIELE
FERR.L\ITE FABRIZIO
LAURORA TOMMASO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
I\L{RINARO GIACOI\{O
DE LA,URENTIS DOMENICO
\TNTURAMCOLA.
NENNAMARINA
AMORUSO LEO
BARRESI AN}IA }.IARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRA}ICESCA
TOLOIIEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTE GIOV-A\NI
CA.PONE LUCIANA
LAUROR,A. FRA\-CESCO
BRIGUGLIO DOMEN-ICO
CIRILLO LL,TGI

FAVOREVOLE
ASSENTE

ASTEI{TJTA

ASTENUTO

CONTRAR]O
I'A\TOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASTENUTA
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
I'AVOREVOLE
FAVOREVOLE

CONTR{RIO
CONTRARIA
ASTENLTTO

ASSENTE

CONTRARIO
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Consiglio Comunale di îrani
21 Dicembre 2016

LOPS MICHETE
DI LERNIA LUISA
MERMMTFAELI/.
LAPINICOI,A,
CORRA-DO GruSEPPE
DETOMAPASQUALE
LIMARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINqUEPATMI MARIA GRAZIA

FAVOREVOLE
CONTMRIA
ASSENTE

CONTRARIO
ASTENUTO

CONTRARIO
CONTRARIO
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

Favorevoli 17, I contrari, 5 astenuti, quindi viene approvato all'inversione dei punti all'ordine del
giorno.
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DELIBERA N. 89 del 21 I 121 201t

ll presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENEMLE

F.to Oott. Carlo Casalino F.to

IL PRESIDENTE

Aw. Fabrizio Ferante

u" ....fu ..........r ee. oubuic.

IL SEGRETARIO GENERA,LE

che la presente deliberazione:

è affissa all'albo Pretorìo dal

per 15 giorni consecutivicome prescritto dall'art. 124, l" comma, del T.U.E,L. approvato

col D.Lgs. 18.8.2000, n. 267-

ll Segretario, visti gli atti d'ufficio,

ATTESTA

che la presente deliberazione:

I è stata dichiarata immediatamente eseguibile:

27 0[N?0f

ATTESTA

ll ttlrl lur,

n è divenuta esecutiva il

Trani,

(art. 134 comma 4 del O.lgs. 267 18-8.2000)

decorsi 10 giorni dalla pubbllcazione;
(art. | 34 comma 3 del D.lgs. 267 18.E.20(X))

IL SEGRETARIO GENERALE

dott.Carlo Casalino

Copia conforme ad uso amministrativo. F

Trani, i I atr.lt lur,


